

# JAMIE MURRAY WELLS

Founder of Glasses Direct and current Industry Head of Retail at Google

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Branding
- Entrepreneurship
- Retail

Jamie Murray Wells menghadiri Universitas Inggris Barat dari 2000 hingga 2004 dan lulus dengan BA Hons. Inggris. Ketika masih di universitas ia meneliti dan meluncurkan Kacamata Langsung.

Pada tahun 2004, pasar optik global belum memiliki keberadaan di web. Selama sepuluh tahun berikutnya, Wells mengembangkan bisnisnya menjadi peritel kacamata online terbesar di Eropa yang mengirim lebih dari seribu pasang kacamata sehari. Dengan melakukan itu, ia mengatasi oposisi industri yang kuat saat ia menurunkan harga kacamata secara online, yang dulunya merupakan pasar yang menawarkan beberapa harga dan opsi pemenuhan kepada konsumen.

Sejak awal, Wells secara langsung mengelola pengembangan perangkat lunak in-house untuk menangani pemrosesan back-end dan logistik baik produk fisik yang dipesan lebih dahulu maupun produk web front-end konsumen. Untuk suatu periode dalam pergolakan, Glasses Direct adalah penemu jalan dalam inovasi ritel yang meluncurkan produk-produk pertama di dunia seperti CustomEyes (2005), perangkat lunak uji coba virtual pertama yang dikomersialkan, dan kotak Home Trial 4 pasangan gratis (2006).

Selama fase pertumbuhan bisnis, Wells mengawasi akuisisi SunglassesShop.com pada 2010 memperluas lini produk menjadi kacamata hitam, dan LensOn.com pada 2012 membawanya ke ritel lensa kontak.

Pada 2013, bisnis itu dijual dan Wells bergabung dengan Google UK di mana ia saat ini menjabat sebagai Kepala Industri Ritel.

Di luar bisnis, Wells menjabat sebagai penasihat Kanselir Bayang saat itu George Osborne di Dewan Perusahaan Baru-nya dari 2007 hingga 2010, yang kemudian mendirikan StartUp Inggris, sebuah inisiatif kampanye yang diumumkan dalam pidato anggaran 2011 Kanselir. Dia membantu menciptakan dan mengelola organisasi ini, menginkubasinya pada No.10 dan meluncurkannya dengan Perdana Menteri untuk mempromosikan kewirausahaan Inggris.

Wells berbicara dan memberi saran secara luas tentang perusahaan serta membimbing dan malaikat berinvestasi dalam bisnis dan pengusaha yang baru muncul. Pada tahun 2009 ia disebut dalam daftar Honours ulang tahun Ratu sebagai menerima Penghargaan Queen untuk Promosi Perusahaan. Pada 2015, ia diangkat menjadi Perwira Ordo Kerajaan Inggris (OBE).